

Goldene Hochzeit



Das Fest der goldenen Hochzeit feierten am 21. Mai 2005 das Ehepaar Katharina und Heinz Engel, wohnhaft im Pfalzring 17. Während der Jubilar in Mutterstadt geboren ist, erblickte seine Angetraute in Roschbach das Licht der Welt, zog im Alter von 6 Jahren nach Friesenheim und kennen gelernt haben sie sich auf der "Munnemer Kerwe". Aus ihrer 50-jährigen Ehe ging ein Mädchen hervor. Während Heinz Engel bei Grünzweig und Hartmann "seine Brötchen" verdiente, war seine Frau bei der Metro und im Esbella tätig. Beide sind auch sehr engagierte Sänger beim MGV Frohsinn. Der großen Gratulantschar schloss sich der Dritte Beigeordnete der Gemeinde Mutterstadt Volker Strub an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in "flüssiger Form".

(Amtsblattbericht vom 09.06.2005)
(Text: Deffner)